
智行理财网
中国股市不需要刘士余，你们在哪来来？

大家好，关于中国股市不需要刘士余很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于如果明天去事事股市！你们在哪来来？的知识，希望对各位有所帮助！
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股市的春天在哪里？

很多股民都在期盼春天，但是先要度过寒冬时节春天才能来临，眼下的股市熊市不
止，春天还很遥远。

股市越跌，就越接近春天，毕竟没有只跌不涨的市场，但是眼下的股市，从熊市走
牛市并不是简单的一句喊话就可以让信心恢复，可以说跌了三年的股市，底部的确
认需要一段时间，如果人人都认为现在是底部，那么现在成立底部的概率就很小。

眼下更要正视场内存在的问题，如果没有实质性的利好实施，市场看大牛市还偏早
，近年的股市下跌无非就是IPO常态化，股东疯狂减持和大小非解禁问题，但是此
类问题目前还没有解决就遇到股票质押危机的爆发就是雪上加霜时期，已经有部分
企业质押盘被强平，场内5万亿质押盘这个大雷需要更多举措来应对，地方国资的
接盘资金毕竟有限。

而外围市场也在此刻开始搅局，美国股市已经进入中期调整行情，对于美股而言，
一旦展开下跌，A股难以独善其身，虽说有护盘主力军，但是却难以吸引到大资金
入市，市场短期的上涨就容易走昙花一现的行情，反而是会再次下挫。

加上美元加息窗口期和货币贬值，2449位置存在着反弹的行情，但绝对不是此轮
下跌的终点。

所以股市的春天，一定是要在能摆脱外围市场的影响下，解决内部诸多问题时，指
数跌到吸引资金入市后才有望到来。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

如果明天去事事股市！你们在哪来来？
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试试？建议还是不要试试。很多人说试试玩玩儿，其实就是想赚点钱，股市的钱哪
有那么好赚。建议还是想清楚了如何做再进来。否则，到时候股市又多了一个到处
骂娘的冤魂。刘士余是对你既爱又恨啊。

A股暴跌，能抄底吗？

股市一旦出现暴跌，投资者的情绪也会应运而生，紧张、恐慌、恐惧、焦躁，种种
的情绪变化会使更多的卖盘发生，致使更大的下跌。这是在场内投资者的情绪、投
资心理的变化，可是场外的投资者呢？时刻都是在想着A股暴跌下来了，能够抄底
吗？就抄底而言：

一、不要奢望抄底能够抄到最低点，承受20%的亏损幅度也是能够接受。很多投
资者进入股市投资认为是没有风险的，入市既能够盈利，这是极为不正确的。盈利
是可能性事件，不是绝对性事件，只有长久的通过方式方法的策略才能够保持相对
的盈利性。所以，在新入市投资的过程中亏损是很正常的，但是需要正视亏损，是
方法执行以后的亏损能够接受，而不是乱投资所致。当然了，投资者也是十分喜欢
抄底。但是，抄底的投资者往往把资金越抄越低，亏损幅度往往大于20%。从股市
的成交的角度分析来看，股市中抄底不要奢望抄底至最低点，那是极为极为困难的
事情，因为最低点的成交量极为有限，可能就是几秒钟的最低点位置。

二、在交易策略内抄底才是真抄底。现阶段的股市暴跌，股指再次回到2800点以
内。如果以指数高低点、市盈率高低点来看待股市，对应着的都是历史的相对底部
。相对底部就有着相对底部的优势，因为在相对底部位置绝大多数的股票价格还是
比较低的。而股指不可能一直下跌，未来的牛市上涨肯定也是存在的。所以，利用
策略进行投资抄底就显得更具优势，特别是长周期的策略。

作者不易，多多点赞，十分感谢！

不同国情下，现在的股市去散户化适合中国吗？

中国股市不需要去散户，有朝一日改成T+0，散户自己就将退出A股历史舞台。

因为现有的操作套路再叠加T+0，小散几乎是没有“活路”的，一天被主力收割二
三十个点跟玩一样。而且散户有个最大特点就是不喜欢止损，跌再惨也不卖股不换
股，而是追加投入摊低成本，一旦遇到熊市，这种玩法就像无底深渊。真到熊转牛
时，主力在赚钱，散户则在绵绵无期的回本之路上。到好不容易回本了，牛市结束
了，一波杀跌又埋里边了，很多十几年老散户都是被一套再套给硬生生拖成资深股
民的。但即使这些老股民，真正能把浮盈兑现的能有多少呢？
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近几年“割韭菜”这三个字几乎是不绝于耳，似乎无论牛市熊市，庄家、私募、游
资都是赚钱的，而散户则在一片绿油油当中迷失了自我，就像钱包丢了找不到的那
种慌张与茫然。

尤其当“商誉减值”和“业绩暴雷”等属性出现时，就连各路基金对此都防不胜防
，更别说散户，一旦踩雷连夺路而逃的机会都没有。

散户不喜欢看研报，有的也根本看不懂，甚至不喜欢学习炒股技术。有些真正利于
操作的好书不愿意看，却愿意花很多钱去买所谓大V提供的代码，让买什么买什么
……这种心理已经被很多牛散和游资所利用，一击命中，屡试不爽。

2015年，这是第一次全民炒股的牛市，我当时3月份在银行遇到三个初中生，凑了
1500块钱到银行捆绑账户；我一邻居更是卖房炒股。。。我当时真的很感慨这真的
是一次轰轰烈烈的行情，胜者为王，败者悲壮。事实证明这确实是一次让很多账户
翻倍，又让很多人账户本金所剩无几的惨烈行情。

长期的历练之下，A股散户几乎是全球各大股指当中心态最为强大的，账户长期坐
电梯，上上下下无数次早已习惯，每一次亏钱时都盼着早点解套，然后就不玩了。
可一旦解套，只会对后边的行情更加期待，甚至愿意追加资金进场……这种心态已
经被主力看的明明白白，因此除了大牛市中途离场的人以外，鲜有能真正赚钱的散
户。

既然如此，一旦T+0到来，主力必然在散户大规模离场之前来一次血雨腥风的行情
，让散户把灵魂留下，走肉离去。而彼时的散户也将深刻认识到这点技术水平和金
融常识根本不足以应对日内买卖的二级市场，不用两年就只剩10%技术流继续再场
内与主力做殊死搏斗！

中国股市不需要刘士余和如果明天去事事股市！你们在哪来来？的问题分享结束啦
，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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